

# Collège du Prat Eles : une rentrée pleine de projets

**Belle-Isle-en-Terre** — Avec les bons résultats obtenus par les élèves au brevet en juin dernier, l'équipe pédagogique et éducative du collège est très satisfaite et ne manque pas de projets.

L'effectif est en hausse en ce mois de septembre : 181 élèves, répartis dans huit classes (deux par niveau), ont repris le chemin du collège, lundi matin. 19 professeurs se partagent les enseignements.

Parmi eux, cinq nouveaux : Lucie Grelot en arts plastiques, Pascal Bornel en éducation musicale, Mathilde Fourmage (stagiaire) en histoire et géographie, Laurent Robin en mathématiques, et Hélène Ballego en sciences physiques. L'équipe est donc au complet, et bien décidée à mener de nombreux projets auprès des élèves durant l'année scolaire à venir.

## Une attention particulière pour les 6<sup>e</sup>

« Pour démarrer l'année, les deux classes de 6<sup>e</sup> vont participer à un séjour d'intégration au Centre ri-vière du 13 au 15 septembre », expose d'emblée Geneviève Roussel, principale. Ils feront différentes activités (Kayak, randonnée, découverte de l'environnement...) et apprendront à se connaître durant ces trois jours.

« Nous portons particulièrement attention aux 6<sup>e</sup>, explique la principale. Les professeurs repèrent les élèves qui peuvent avoir des difficultés. Durant les heures de permanences, la conseillère principale d'éducation et les surveillants leur proposent du soutien et de l'aide personnalisée. C'est la politique de l'établissement : on optimise le temps de présence des élèves pour faire les devoirs et revoir les cours. »



Les 6<sup>e</sup> ont été accueillis lundi par leur conseillère principale d'éducation Ghislaine Lambert, leur principale Geneviève Roussel et deux de leurs professeurs : Mathilde Fourmage et Régis Castel (anglais).

## Séjours linguistiques et projets interdisciplinaires

Durant l'année, les classes de 5<sup>e</sup> participeront à un projet interdisciplinaire (latin et histoire) sur le thème des églises au Moyen Âge », avec notamment une visite du cathédrale de Dol-de-Bretagne. Un voyage en Andalousie sera proposé

aux élèves de 4<sup>e</sup>, ainsi qu'un projet « Accro-théâtre » en partenariat avec Le Carré Magique. Les 3<sup>e</sup> travailleront sur leur projet professionnel (visites d'entreprises, réalisation de

est en projet en espagnol.

## Temps forts et nouveautés

Les huit tablettes numériques financées par le conseil départemental ont été livrées et seront acces-

sibles aux différentes classes selon les besoins et les projets des professeurs. Toute l'année, différents temps forts sont prévus : La fête de la science, les concours (maths et français), le cross...

## Brevet : les très bons résultats 2017

« Nous sommes particulièrement satisfaits des résultats de nos élèves au brevet cette année », se réjouit Geneviève Roussel. Avec une réussite de 05.19 % la mention de

5 élèves ont reçu la mention « très bien », 13 la mention « bien », et 13 la mention « assez bien ». Une belle réussite pour les élèves et les ensei-